
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „Moorviper“ vom 3. August 2024, 16:32

Bei den Mediatheken nervt mich das ARD/ZDF selbst Eigenproduktionen nach 2-3 Jahren
einfach so rauswerfen.

Arte lädt den Kram ja dann als reupload auf Youtube.
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